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天候に恵まれ、予定通り９月１５日(金)に校内体育大会が開催されました。
本番に強い２年生は、団体種目を４クラスで分け合う接戦となりましたが、
栄冠は１組に輝きました。競技中や応援の態度も良く、感動的な大会になり
ました。御参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

競技種目 １組 ２組 ３組 ４組
全員リレー １０ ２０ ３０ ５

障害物リレー ２０ １５ １０ ５

２人３脚リレー ２０ ５ １５ １０

混合リレー ５ ２０ １５ １０

長縄跳び ３０ ４０ １０ ２０

綱引き ２０ ５ １０ ３０

学年種目 ４０ ２０ １０ ３０

女子リレー １５ ５ １０ ２０

男子リレー ２０ １０ １５ ５

合計得点 １８０ １４０ １２５ １３５
順位 １位 ２位 ４位 ３位

▲綱引き(１組) ▲みんなでジャンプ(２組)

１０月４日(水)・５日(木)の２日間、「職場体験学習」を行います。当日は
各体験先ごとに決められた時間に、直接体験先に行き、終了後は学校には寄
らずに自宅に帰るようになります。帰宅後は班長に電話連絡をして、班長は
学校に終了の電話報告をするようになっています。
活動時間：午前９時から午後３時が基本

（※体験先によって多少前後します）
持ち物 ：□弁当 □水筒 □筆記用具 □名札 など

（※体験先によって異なります）
行き帰りの交通安全や職場でのマナーなどについて、学校
でも指導しますが、御家庭でもお話しください。



１組学級委員(松永昇洋さん)の反省より
僕はこれで２回学級委員を務めてきました。クラスの皆は２年生という

こともあり、落ち着きがないと思うこともありました。まとめることは簡
単ではありませんでしたが、体育大会練習では実行委員を中心に全員が進
んで練習に取り組んでくれました。協力する大切さがわかりました。合唱
コンクールもクラス全員で最優秀賞目指して頑張りたいと思います。

１組学級委員(青山もえさん)の抱負より
私が学級委員をやったのは２回目です。今回は前期のため、ほとんどが

０からのスタートでした。最初はほとんど注意していなくて、このままで
はダメだと思い、注意をし始めました。だけど、反抗する人が多く、すぐ
にあきらめてしまいました。これからは、この反省を生かして、どんな仕
事にも責任を持って、最後まであきらめないようにしたいです。

２組学級委員(鈴木晴人さん)の抱負より
僕は１年生の前期にも学級委員をやって経験がありましたが、２年生に

なってメンバーの変化もあり、少し戸惑いました。なので、話し方もわか
らず、注意することも減ってしまいました。しかし、少しずつ仲良くなっ
てきて、注意できることも増えてきて、少しずつ変化が見られました。学
級委員として嬉しかったのは、体育大会の長縄で１位を獲れたことです。

２組学級委員(神谷優菜さん)の抱負より
私が学級委員として特に頑張ったことは呼びかけです。私のクラスでは

時計を見れていなくて黙想に間に合っていない人が多いです。席について
いても、ずっと話している人もいました。なので、全員がしっかり黙想が
できるように呼びかけをしました。後期になっても前期学級委員として、
クラスをもっと良くしていきたいです。

３組学級委員(鈴木裕也さん)の抱負より
前期を振り返って僕は、１年生の時に比べて呼びかけができたかなと思

いました。黙想も３組は静かにできたなと思います。体育大会の練習はみ
んなの意識が高く、呼びかけあってできていて、長縄では練習で最高記録
を出すことができました。本番では、長縄で最下位だったけど、リレーで
１位をとることができたので良かったです。

３組学級委員(伊藤綾音さん)の抱負より
私は今年初めて学級委員をやって不安でした。しかし、クラスのみんな

や他のクラスの学級委員のおかげで活動を行えました。学級では、学級委
員としてやれることをしっかりやれました。また、専門委員になっている
人は活動を進んでやってくれたり、呼びかけなどをしてクラスを良い雰囲
気にしてくれました。ありがとうございました。

４組学級委員(長岡涼雅さん)の抱負より
今回２回目の学級委員をさせてもらって感じたことが二つあります。ま

ず、クラスの雰囲気がとても良いと思いました。２年生になってすぐの時
もクラス中が明るく、とても楽しかったです。もう一つは、「中だるみ」と
呼ばれるこの一年で半年間をどう過ごせたかです。もっと呼びかけができ
たのではないかと思います。今後は後期学級委員を支えていきたいです。

４組学級委員(内藤華乃さん)の抱負より
４組には「最強雑草伝説」という目標があります。私は４組の全員がそ

の目標に向かって頑張れるような、居心地の良いクラスを作れるように頑
張ってきました。学級委員として、一番力を入れたのは、廊下での整列で
す。学校の伝統である、無言入場をするため、しっかり声かけをすること
ができました。後期も最強雑草伝説を作り上げるために頑張りたいです。




